

Olbrück-Rundschau

(Nr. 38/2005 vom 21. September 2005)

MSC Kempenich



Marc Ruhroth Gesamtsieger am Sonntag in Löf.

Foto: privat

Am Samstag, 3. September wurde die 23. ADAC-Gerhard-Mitter Gedächtnisrallye vom MSC Calw ausgerichtet. Die Rallye zählte unter Anderem als Lauf zum ADAC Rallye Pokal Südwest und zur Saarländische KÜS Rallye-Meisterschaft 2005. Vom MSC Kempenich war Kai Hantel und Thomas Kalbitzer auf einem Citroen Saxo VTS unterwegs. Das Clubmitglied Kai Hantel war hatte mehr erwartet als den 30. Platz im Gesamtergebnis und dem 4. Platz in der Klasse.

Der Südwest-Cup und die Rheinland-Pfalz Meisterschaft gassierte am 4. September in Ettringen. Marc Ruhroth war, bei seinem „Heimrennen“, in der Klasse 85 ccm am Start.

In der Rheinland-Pfalz Meisterschaft und Südwest Cup ist Marc 2 x dritter Platz.

Marc liegt nun in der Rheinland-Pfalz Meisterschaft an dritter Stelle und im Südwest Cup an guter 5. Position.

Der DAMCV gassierte am 4. September in Weilerswist. Sven Ellingen vom MSC Kempenich war in der Klasse Ju250/500 am Start. Er

konnte den 1. Lauf diesen Lauf als 25. beenden. In der Gesamtwertung konnte er durch den 2. Platz noch die 6. Position erkämpfen. In der Meisterschaft liege er damit weiterhin auf dem 2. Gesamtrang.

Am 4. September richtete der MSC Rubin Wilzenberg den 1. Endlauf in der Jugend-Kart-Slalom Meisterschaft des ADAC Gau Mittelrhein aus.

In der Klasse K 2 war Janosch Gros am Start. Die Vorrunde konnte er als fünfter in seiner Klasse beenden. Mäßige Rundenzeiten sowie zwei Strafsekunden ergaben bei der Endabrechnung den 15. Platz unter 28 Startern.

Vom 09. bis 11. September waren Mitglieder des MSC Kempenich in Sachen Rallye, Moto-Cross, Auto-Slalom, Orientierungsfahrt und Jugend-Kart-Slalom unterwegs. Besonders erfolgreich waren Marc Ruhroth und Sven Ellingen im Moto-Cross unterwegs. Sie konnten jeweils den Gesamtsieg erreichen.

Weitere Informationen Rund um die Aktivitäten des MSC Kempenich gibt es auf der Homepage <http://www.msc-kempenich.de>